



**HELIGOLF ist neu, spannend und ein ziemlich exklusives Vergnügen. Wer mit dem Helikopter zum Golfen fliegt, vergeudet auf dem Weg zum 9- oder 18-Loch-Spiel keine Minute –vom tollen Erlebnis des Fliegens mal ganz abgesehen.**

Wer wie Christopher Huwerth die beiden Leidenschaften unmittelbar verbinden will, sollte einen Trip unbedingt wagen. Huwerth ist PGA-Pro und hatte schon vor vielen Jahren die Idee, den Hubschrauberpilotenschein zu machen. Doch nicht nur so zum Spaß, sondern um Golfenthusiasten mit dem Heli zu schönen Golfplätzen zu fliegen und sie mit seiner Kompetenz stets in der Luft und am Boden zu begleiten. Der Transport von Golf-Bags und leichtem Handgepäck ist natürlich in einem Angebotspaket für einen Trip inbegriffen. Christopher Huwerth ist als Pilot mit dabei und begleitet die Gäste auch auf der Golfrunde, wo er ihnen mit Rat und Tat zur Seite steht.

HELIGOLF bietet einerseits definierte Tagespakete oder individualisierte Zusammenstellungen von Hubschraubergolfreisen an, ob Tagesausflug oder mehrtägige Reisen. HELIGOLF startet von Standorten im süddeutschen Raum, zum Beispiel von Augsburg, von Ottobrunn bei München, von Gmund am Tegernsee oder vom Tölzer Golf Club. Auf Wunsch können auch individuelle Abflugorte und nach Möglichkeit auch Wunschziele vereinbart werden, d. h., es wird weder ein Flugplatz noch eine Landebahn für den Start oder die Landung benötigt. Mit den Hubschraubern kann Huwerth flexibel von (fast) überall starten und zu den Traumplätzen der Gäste fliegen.

Der Tagesausflug umfasst Hin- und Rückflug mit dem Heli, wahlweise Coaching und Betreuung durch Christopher Huwerth auf der Range und dem Platz, Verpflegung und Champagnerempfang am Zielort. Möglich sind auch Zweitagestrips mit Übernachtung. Exklusiver geht es kaum, aber auf Wunsch gibt es noch Extras wie Gourmet-Dinner, Wein- und Käseverkostung, Kochkurs mit Sternekoch, Golfschläger-Fitting, Foto- und Videopaket oder den Shuttle-Service für die Fahrt zum und vom Abflugort.

**SICHERHEIT** // Unser wichtigster Auftrag ist es, unsere Kunden sicher zu ihrem Traumgolfplatz zu befördern. Genau aus diesem Grund fliegen wir immer und ausnahmslos mit voll ausgebildeten und erfahrenen Berufspiloten. Da Sicherheit unser oberstes Gebot ist, vertrauen wir ausschließlich auf Hubschrauber von Airbus. Auch bei der Wartung unserer Hubschrauber gehen wir keine Kompromisse ein und stellen an die mit uns kooperierenden Wartungsunternehmen allerhöchste Ansprüche.





# Birdie.

Mit dem Heli zum Golfen.  
HELIGOLF ist unser Partner in der Luft.

IM HUBSCHRAUBER ZUM GOLFEN ZU FLIEGEN IST EINES DER NEUESTEN UND EXKLUSIVSTEN ABENTEUER, DIE DIE SPORT- UND LUFTFAHRT-WELT ZU BIETEN HAT. HELIGOLF VERBINDET LEIDENSCHAFTEN, DIE FÜR DEN SPORT GOLF UND DIE FÜR DAS FLIEGEN.



**HELIGOLF**  
WE TAKE YOUR GOLF TO NEW HEIGHTS

#### HELIGOLF-Destinationen

GC Zell am See - Kaprun  
Andreas Resort Südtirol  
Golfpark Mieminger Plateau  
Tölzer Golf Club  
GC St. Eurach  
GC Beuerberg  
... und viele weitere